

Liebe Eltern,

in der Schulklasse, die Ihr Kind besucht, wurde heute bei der Schnelltestung bei einem Kind festgestellt, dass eine SARS-CoV-2-Infektion vorliegen könnte.

Sollte der **PCR-Test** ebenfalls **positiv** ausfallen, gelten in den folgenden **5 Tagen** diese **Regeln** für die gesamte Klasse:

- **ab dem nächsten Tag Antigen-Schnelltestung an 5 aufeinanderfolgenden Schultagen in der Schule**
- **Maskenpflicht während des Schulbetriebs**
- **Pause im Höfle vor dem Klassenzimmer**
- **Sportunterricht darf nur kontaktarm und im Freien stattfinden**

Das **Gesundheitsamt** empfiehlt noch Folgendes zu beachten:

1. Engere Kontakte Ihres Kindes zu ungeimpften Menschen oder geimpften Personen mit höherem Risiko für einen schweren Krankheitsverlauf sollten in den nächsten Tagen sicherheitshalber vermieden werden, auch wenn die ersten Testergebnisse negativ geblieben sind. Eine Infektion mit dem Coronavirus kann sich auch erst bis zu 10 Tagen nach dem Tag der Ansteckung zeigen.
2. Eine COVID-19-Erkrankung verläuft nach allen bisherigen Erfahrungen bei Kindern in der Regel milde. Falls Ihr Kind oder jemand der Haushaltsangehörigen Symptome einer Erkrankung zeigt, nehmen Sie bitte umgehend telefonisch Kontakt zu Ihrem Kinder- oder Hausarzt auf. Mögliche Symptome einer Covid-19-Erkrankung wären: Husten, erhöhte Temperatur oder Fieber, Kurzatmigkeit, Verlust des Geruchs-/ Geschmackssinns, Schnupfen, Halsschmerzen, Kopf- und Gliederschmerzen, allgemeine Schwäche oder Durchfall. Bei Symptomen sollte eine Testung bei Ihrem Arzt oder nach Überweisung in der Fieberambulanz vorgenommen werden. Das gilt auch für geimpfte oder genesene Personen mit Symptomen.

Mit freundlichen Grüßen,

Stefanie Beutelspacher